



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 25.02.2024 bis 26.02.2024

Kriminalitätslage

Fahren unter Alkohol

Während ihrer Streifentätigkeit wurden Polizeibeamte des Polizeireviers Dessau-Roßlau am 25. Februar 2024 gegen 04:00 Uhr auf einen PKW BMW aufmerksam. Dieser befuhr die Radegaster Straße aus Richtung Friedhofstraße kommend in Richtung Hinsdorfer Straße. Das Fahrzeug wurde angehalten und eine Verkehrskontrolle durchgeführt. Im Rahmen der Kontrolle stellten die Polizeibeamten bei dem 25-jährigen Fahrer Alkoholgeruch in der Atemluft fest. Ein vor Ort durchgeführter freiwilliger Atemalkoholtest ergab einen vorläufigen Wert von über 0,5 Promille. Auf Grund dieses Wertes wurde eine beweissichere Alkoholkontrolle notwendig. Diese wurde im Polizeirevier Dessau-Roßlau durchgeführt. Da auch hier der Wert über 0,5 Promille lag, wurde dem Betroffenen die Weiterfahrt untersagt und ein entsprechendes Verfahren eingeleitet.

Verstoß gegen das Betäubungsmittelgesetz

Am 25. Februar 2024 gegen 07:15 Uhr kontrollierten Polizeibeamte des Polizeireviers Dessau-Roßlau einen Radfahrer, der die Albrechtstraße in Richtung Roßlau befuhr. Im Rahmen der Kontrolle entdeckten die Polizeibeamten bei dem 34-jährigen Beschuldigten eine kleine Tüte mit kristalliner Substanz, bei der es sich vermutlich um Crystal Meth handelte. Die Substanz wurde sichergestellt und ein entsprechendes Strafverfahren eingeleitet.

Führen eines Fahrzeuges unter Einfluss von Betäubungsmitteln

Den Fahrer eines E-Scooter kontrollierten Polizeibeamte des Polizeireviers Dessau-Roßlau am 25. Februar 2024 gegen 14:00 Uhr. Dieser war auf der Heidestraße entgegengesetzt der Fahrtrichtung unterwegs. Bei der Kontrolle wurden bei dem 17-jährigen Fahrer Anzeichen vom Konsum berauschender Mittel festgestellt. Ein freiwillig vor Ort durchgeführter Betäubungsmittelschnelltest reagierte positiv auf Cannabis. Durch die Polizeibeamten wurde eine Blutprobenentnahme angeordnet und im Polizeirevier Dessau-Roßlau durch einen Arzt durchgeführt. Dem Beschuldigten wurde die Weiterfahrt untersagt und ein entsprechendes Verfahren eingeleitet.

Einen weiteren E-Scooter-Fahrer kontrollierten Polizeibeamte des Polizeireviers Dessau-Roßlau am 26. Februar 2024 gegen 04:00 Uhr. Der 19-jährige war in der Dessauer Friedhofstraße unterwegs. Bei der Kontrolle stellten die Polizeibeamten fest, dass das genutzte Kennzeichen nicht zu dem E-Scooter gehört und das Fahrzeug nicht zugelassen ist. Ein bei dem Fahrer auf

freiwilliger Basis durchgeführter Betäubungsmittelschnelltest reagierte zudem positiv auf Cannabis. Es wurde eine Blutprobenentnahme angeordnet und in einem Krankenhaus durch einen Arzt durchgeführt. Die Weiterfahrt wurde dem Beschuldigten untersagt. Die entsprechenden Verfahren wurden eingeleitet.

Verkehrslage

Parkplatzunfall

Am 24. Februar 2024 gegen 19:45 Uhr beabsichtigte der 20-jährige Fahrer eines PKW Volkswagen in der Friedrich-Naumann-Straße rückwärts ausparken. Dabei touchierte er den parkenden PKW Seat einer 40-Jährigen. An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden in nicht benannter Höhe.

Wildunfall

Am 25. Februar 2024 gegen 18:15 Uhr befuhr ein 50-jähriger mit seinem PKW Volkswagen die Dorfstraße von Mühlstedt kommend in Richtung Streetz. Plötzlich querte ein Reh die Fahrbahn von links nach rechts und es kam zur Kollision mit dem PKW. Am Fahrzeug entstand Sachschaden in Höhe von circa 2.500 Euro. Das Reh verendete am Unfallort.

Sonstiges

Am 24. Februar 2024 wurde in der Damaschkestraße durch Polizeibeamte des Polizeireviers Dessau-Roßlau zwischen 14:40 Uhr bis 16.00 Uhr eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Am Kontrollpunkt betrug die zulässige Höchstgeschwindigkeit 30 Kilometer pro Stunde. Insgesamt wurden 60 Fahrzeuge kontrolliert, von denen sich drei nicht an die vorgeschriebene Geschwindigkeit hielten. Das schnellste Fahrzeug wurde mit 64 Kilometer pro Stunde gemessen. Die entsprechenden Ordnungswidrigkeitenanzeigen wurden gefertigt.